



Pucón impulsa el turismo de montaña a través de la fotografía

● En el corazón de La Araucanía lacustre, la Municipalidad de Pucón reafirma su compromiso con el turismo sustentable, el deporte y el arte, apoyando activamente la primera edición del concurso Fotografía de Montaña & Deportes de Nieve - Pucón 2025, organizado por Arriba Magazine.

Esta innovadora propuesta busca capturar la belleza de la cordillera, destacar la conexión entre el ser humano y la naturaleza e inspirar el respeto por los paisajes que rodean al emblemático volcán Villarrica.

La convocatoria, que se inició el pasado martes, está dirigida a todas las personas mayores de 18 años –aficionados, profesionales de la fotografía, deportistas de montaña o amantes de la nieve– que deseen participar en una iniciativa que entrelaza arte, deporte y conservación.

“Huellas en la Nieve: Mi deporte desde arriba”; será la categoría única de esta primera edición, que invita a retratar actividades como el snowboard, esquí y splitboard practicadas en el volcán Villarrica. Las imágenes deberán transmitir no solo la emoción de estos deportes, sino también un vínculo respetuoso con el entorno, promoviendo un mensaje claro de conservación ambiental.

Las fotografías ganadoras serán exhibidas en un paseo histórico de calle Urrutía, entre Roberto Geiss y Caupolicán, transformando este espacio público en una galería a cielo abierto. Además, tendrán visibilidad digital a través de plataformas web y redes sociales, gracias al trabajo colaborativo entre Arriba Magazine, la comunidad y el municipio.

El alcalde Sebastián Álvarez valoró la propuesta, destacando su impacto en la comunidad y en la promoción del destino. El edil indicó que “desde la Municipalidad estamos convencidos de que el desarrollo turístico debe ir de la mano con el respeto por nuestro entorno natural”.

CS